

# *Termina hoy en Quito el III Encuentro Latinoamericano Progresista*

---



Quito, 30 sep (RHC) EL III Encuentro Latinoamericano Progresista ELAP 2016 cierra sus puertas hoy en esta capital con el compromiso compartido de enfrentar los desafíos regionales para avanzar hacia la integración y consolidación de los procesos en favor de los pueblos.

La Reinención de los partidos políticos en el siglo XXI, conferencia magistral del secretario general del partido Podemos, de España, es, según el programa oficial, una de las actividades previstas para esta jornada, informa Prensa Latina.

Mesas redondas sobre los desafíos económicos de América Latina; Guerras, conflictos y medios de comunicación; El rol de los movimientos sociales; La democracia en las urnas y La paz en Colombia centrarán los debates.

Para el cierre, se espera la intervención del vicepresidente boliviano, Alvaro García Linera, quien disertará acerca de América Latina, el desafío del nuevo escenario político.

La cita culminará con la lectura de la Declaración Final del ELAP 2016, espacio que reúne a representantes de cerca de 90 movimientos sociales y partidos políticos de la región, Asia y Europa.

Convocados por el gubernamental partido ecuatoriano, Alianza País, durante tres días los delegados de más de 20 naciones analizaron asuntos vinculados con la correlación de fuerzas en la región y los principales problemas que ésta atraviesa con los poderes contrarrevolucionarios locales y transnacionales.

Debatir sobre la gestación de un nuevo Plan Cóndor en Latinoamérica y consolidar un Pacto Ético frente a la evasión de impuestos, cuyo destino económico son los paraísos fiscales, también fueron temas tratados en el evento.

Un total de 13 mesas redondas y ocho charlas magistrales distinguieron la cita, en la que participaron figuras mundiales como los expresidentes Cristina Fernández (Argentina) y José Mujica (Uruguay), quienes expusieron sus puntos de vista sobre la realidad latinoamericana y los desafíos actuales.

Eventos simultáneos de juventudes progresistas y gobiernos Locales y Subnacionales, también fueron parte de la agenda desarrollada en Quito, Guayaquil y Montecristi.

El miembro del Comité Central del Partido Comunista de Cuba, José Ramón Balaguer, la canciller venezolana, Delcy Rodríguez, y el presidente ecuatoriano, Rafael Correa, destacaron entre los conferencistas.

Los países representados en el encuentro son Argentina, Armenia, Bélgica, Brasil, Bolivia, Chile, China, Colombia, Cuba, El Salvador, Estados Unidos, España, Francia, México, Nicaragua, Palestina, Paraguay, Perú, República Dominicana, República Árabe Saharaui Democrática, Uruguay, Venezuela y Vietnam.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/107233-termina-hoy-en-quito-el-iii-encuentro-latinoamericano-progresista>



**Radio Habana Cuba**